

Medienmitteilung

St.Gallen, 9. Februar 2023

Hinweis auf den öffentlichen Vortrag vom Dienstag, 14. Februar 2023 am Kantonsspital St.Gallen, Zentraler Hörsaal, Haus 21, 19.00 Uhr

«Check-up: macht das gesund?»

Wir checken Mails, den sozialen Status, das Konsumverhalten oder die eigene Energiebilanz – warum nicht auch die Gesundheit? Der medizinische Check-up scheint da gut in die moderne Welt der Funktionalität und Selbstoptimierung zu passen. Aber kann die Medizin ihren eigenen Ansprüchen genügen und die in sie gesetzte Erwartungen erfüllen? Dr. Claudio Rüegg, Stv. Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin / Hausarztmedizin und Notfallmedizin spricht über die Bedeutung, den Nutzen und insbesondere auch die Grenzen von medizinischen Check-up-Untersuchungen.

Fragen aus dem Publikum werden gerne beantwortet. Der Eintritt ist frei, es ist keine Anmeldung erforderlich.

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24
oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch